

Zeitschrift: Eclogae Geologicae Helvetiae
Herausgeber: Schweizerische Geologische Gesellschaft
Band: 52 (1959)
Heft: 2

Artikel: Adresse à M. le professeur Jean Tercier
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-162600>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 28.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Adresse à M. le professeur Jean Tercier

Le 17 décembre 1959, M. le professeur Jean Tercier, directeur de l’Institut de Géologie de l’Université de Fribourg, a fêté son soixantième anniversaire. Membre de notre Société depuis 1926, il siégea au Comité de 1936 à 1947 et assuma les charges de vice-président en 1937 et 1938 et de président de 1939 à 1944.

Cher Collègue,

Ce bref rappel ne reflète que bien incomplètement votre activité. Vos amis vous félicitent de récolter en ce jour de jubilé, le fruit de tant d’années d’inlassable labeur. Notre Société a eu le privilège de publier à plusieurs reprises le résultat de vos recherches dans les Eclogae Geologicae Helvetiae. Ce fut tout d’abord la Géologie de la Berra, en 1926, résumant un travail très important publié aux Matériaux de la Carte géologique suisse. Vos recherches ont ensuite porté sur les faciès du Crétacé supérieur et du Nummulitique, la chaîne du Gurnigel, l’Ultra-Hélvétique d’Autriche. Dans l’article intitulé «Dépôts marins et séries géologiques», vous avez renouvelé le cadre alors désuet des aires sédimentaires et leur avez donné des bases modernes.

Origine des Préalpes, Molasse de Fribourg, Flysch alpin et préalpin sont autant de sujets que vous nous avez exposés.

Nous serions tentés d’en dire plus, en particulier sur la belle pléiade d’élèves que vous avez formés, vos travaux de géologie appliquée et vos voyages. Mais c’est dans le cadre de notre groupement que nous restons pour vous dire que nos vœux sont ceux de la Société géologique entière. Elle s’associe à vos nombreux confrères, anciens élèves et amis pour vous présenter ses chaleureux souhaits.

Ad multos annos!

